

SUMMARY

PERANCANGAN DESAIN KARTU UCAPAN SELAMAT IDUL FITRI PT. PERKEBUNAN NUSANTARA V OLEH HAWACOMM MEDIARTA

Created by DESI RATNA SARI

Subject : DESAIN, KARTU UCAPAN, IDUL FITRI
Subject Alt : DESIGN, SPEECH CARDS, EID MUBARAK
Keyword : desain kartu ucapan;idul fitri;hawacomm mediarta

Description :

Karya tulis ini dimaksudkan sebagai laporan atas Praktik Kerja Lapangan yang penulis lakukan di PT. Hawacomm Mediarta dari bulan Juli sampai September 2014.

Laporan ini membahas kegiatan penulis dalam merancang sebuah desain grafis, dimana penulis dituntut untuk mampu menampilkan visual yang menarik dan sesuai dengan konsep yang di brief oleh Art Director, serta menyampaikan informasi yang selengkap-lengkapnya dengan memperhatikan berbagai aspek, contohnya garis, warnadan layout yang di gunakan agar sesuai dengan estetika desain,serta menarik perhatian bagi target market, selain itu penulis juga harus mengetahui ukuran standar tampilan grafis agar dapat di eksekusi pada media cetak.

Dalam merancang sebuah desain grafis, penulis dituntut untuk teliti dan sesuai deadline yang diberikan,karena ketelitian yang kurang dapat berdampak pada kesalahan cetak, apalagi informasi yang terdapat pada hasil desain harus memiliki dasar yang kuat agar tidak terjadi kesalahan penyampaian informasi.

Penulis juga masih di bawah bimbingan senior yang bekerja tetap di PT. Hawacomm Mediarta, diawasi dalam mengerjakan pekerjaan yang membutuhkan tanggung jawab pada konsep dan eksekusinya.Tentunya

penulis mempelajari banyak hal dari kesalahan dan menemukan hal baru dari pengalaman yang bertambah.

Pada laporan ini penulis juga menyertakan hasil karya lain selama berada di PT. Hawacomm Mediarta,selain karya yang akan dilampirkan dalam laporan ini, diantaranya Poster, Flyer, Cover Mailer, dan Kalender. Penulis juga menyertakan foto-foto penulis bersama rekan-rekan kerja di Studio PT. Hawacomm Mediarta.

Date Create : 05/01/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-L201125004
Collection : L201125004
Source : Undergraduate Theses of Visual Communication Design
Relation Collection Fakultas Ilmu Komunikasi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor